HABIKINO CITY TOPICS

東日本大震災チャリティー大会 (日本卓球リーグ)

6月14日(火)、H23年度日本卓球 リーグ戦 (前期/女子) の、日本生命 VS 神戸松蔭女子学院の試合がはび きのコロセアムにて行なわれました。 会場にて日本生命と全日本女子の監 督を兼ねる村上 恭和さんは「日本卓 球リーグ実業団連盟として、初めて





大会です。被災地の方々 に何もできないよりも、少しでもお力になれる よう、スポーツを通して、支援をすることに意 義があると思います。」と話されました。また、 今年度の日本卓球リーグ全ての試合会場に募金 箱を設置されるそうです。

市民会館での国際交流

日本語教室を行なっている「羽曳野国際交流ボランティ アサークルみやび」主催で、6月5日(日)市民会館において、 交流パーティー『"みやび"の集い』が開催されました。

当日は、外国人住民〔中国・韓国・台湾・フィジー・ペルー・ スリランカ・ベトナム・フィリピン・アメリカなど出身〕 と家族、日本人ボランティアなど、総勢78人(外国人住



民 44 人、こども 10人、日本人 24 人)が集まり、学 習者によるスピー チや手品・ビンゴ 大会などを通じて、 多くの外国人住民 の方々が1日楽し く交流されました。

園児たちの夏野菜収穫

6月14日(火)、埴生幼稚園にて園児たちと民生委員児童 委員の皆さんが育てたジャガイモ、玉ねぎの夏野菜の収穫 がありました。この日は、園児に加え、子育てサロンの子 どもたちも参加して、賑やかな収穫でした。友だち同士で 自分の採ったジャガイモを見せ「私の大きいやろ」「こっ ちのイモの方がいっぱいついてる」

と競い合っている姿がとても微笑ま しく印象に残った一日でした。





大阪高校サッカー春季大会

平成 23 年度大阪高校 サッカー春季大会で、初 優勝を飾った桃山学院高 校サッカー部の堀監督と 主将を務める本市在住(広 瀬)の阪口博哉さんが、 北川市長に優勝の報告を なされました。また、阪 口さんディフェンダーと して今大会の優秀選手に も選ばれました。この後、 7月27日から秋田県で開



催されるインターハイに出場されます。阪口さんは「優 勝めざして、チームに貢献できるよう羽曳野代表で頑張っ てきます!」と意気込みを話してくれました。これから も活躍されるよう期待しています。

壺井浄水場施設見学の報告

今年も、5月から6月にかけて市内13校延べ1.102人の 小学4年生の児童が、壺井浄水場の施設見学に参加しました。

浄水場での見学内容は、ビデオとスライドによる施設紹介、 沈殿池やろ過池の見学、試薬を使って水質実験等で、水道水 ができるまでの過程について学び、水道をより身近なものに 感じていただけたと思います。特に今年は、地震対策につい

ての質問が多く寄せられま した。なお、水道局では、 水道について関心を持ち理 解を深めていただくため に、市民のみなさまを対象 に浄水場見学の受入れを行 なっていますので、地域の 団体やグループで機会があ れば一度ご参加ください。



PTA女性部会ソフトバレーボール大会

7月1日金、はびきのコロセア ムにて、33 校園約 240 人の参加 のもと、羽曳野市PTA連絡協議 会女性部会の主催で、ソフトバレー ボール大会が開催されました。た くさんの参加があり、日頃の練習 の成果が見事に発揮されました。



結果は次のとおりです。

	Aブロック	Bブロック	Cブロック
優勝	高鷲中学校	高鷲小学校	白鳥幼稚園
準優勝	高鷲南小学校	古市幼稚園	高鷲北幼稚園
敢闘賞	高鷲北小学校	古市南小学校	羽曳が丘幼稚園

街かどから

7月は「社会を明るくする運動」の強調月間

7月1日 金、古市駅街頭で「第61回 社会を明るくする 運動」の啓発活動が行なわれました。あいにくの雨の中で はありましたが、市長も参加し、南河内地区保護司会と羽



曳野市更生保護女性会の29名が、運動の啓発物品等を配布し、"犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ"を道行く市民の方々に訴えました。

東日本大震災にて被害を受けられた方々 へのご協力について (報告ほか)

マグニチュード 9.0 という未曽有の大地震から 4 カ月半 が経過しましたが、今なお、被災者の生活環境や教育環境

への支援が必要な状態が続いています。羽曳野市では 3/14 (月)より、市役所 や社会福祉協議会で義援金の窓口を設置し、義援金の受付を始めるとともに、その翌日には羽曳野市災害支援対策本部を発足し、支援体制を調整してまいりました。その中でも義援金については、7/11 (月)までに市へ 39,758,829 円、社会福祉協議会へ 37,950,765 円の合計 77,709,594 円をお寄せいただきました。心温まるご支援ありがとうございます。今後とも市および社会福祉協議会にて引き続き義援金を受け付けておりますので、皆様のご協力をよろしくお願いします。







八老劇団がやってきた!

6月30日(株)、老人福祉施設「ライフビュー(島泉)」に、八尾市を拠点に活躍されている「八老劇団」がやってきました。劇団は八尾市に住む60歳以上の市民で構成され、幅広い活動を展開しています。当日は、「裸の王様」を時代劇風にアレンジした「裸の殿様」を演じてくださいました。赤色のふんどし一枚で存在しない高価な着物を羽織る殿様の姿に、会場からは大きな笑い声が・・・。シーンが切り替わる劇の途中には、がまの油売りや施設長が扮する蕎麦屋さんが現れるなど、観ている側を飽きさせない工夫が盛り込まれていました。入所している方々も楽しいひと時を過ごしました。





ごちそうカフェうかたま 亀井澄美代 (32,012) 羽曳野市こども家庭サポーターの会 (20,000)

(医) 健泉会 西松庵 (142,700)

キッチンハート㈱ミートプラザ高鷲店 (18,578) シンドウバレエ (72,900)

(医) 健泉会しまだ耳鼻咽喉科 島田健一(100,000) 羽曳野市地域貢献建設業の会(50,000)

西川住宅自治会(50,000円)

成就会(50,000円)

花利葬祭㈱ (50,000円)

羽曳野市商工会チャリティーゴルフコンペ (156,366) 古市南校区青少年健全育成連絡協議会 (10,000) 河内理容ゴルフ (500,000)

羽曳が丘青少年健全育成連絡協議会(10,000) 埴生野春日台町会(100,000)

羽曳野市野球部

その他多数の方にご協力いただいております。

【敬称略、順不同、()内は金額:円】

高鷲



いざわ たくみ **井澤 拓海**ちゃん 平成21年8月31日生まれ

平成21年8月31日生まれ これからも元気に、ずっとママもパパも た好きでいてね!

母親の志穂さん撮影



にしがき せいあ 西海 **西垣 星愛**ちゃん

平成21年11月6日生まれ 明るく活発に育ってます

母親の香苗さん撮影



なかむら しゅん 中邨 隼ちゃん

平成23年2月3日生まれ 産まれて初めての初雪です。雪だるまと 一緒に記念撮影。健康で大きく育ってね 母親の幸子さん撮影

